

**La Honorable Cámara de Diputados de la Nación**

**RESUELVE**

Expresar su más enérgico repudio y preocupación por el despido masivo de la planta de trabajadores de la UDAI Nro.2 La Rioja capital, reduciéndola prácticamente a quedar sin personal, como así también las UDAI de Villa Unión y de Aimogasta, habiendo dejado a 25 empleados sin su fuente laboral, no renovando contratos y dejando a personal de planta afuera del sistema.

JORGE RICARDO HERRERA

GABRIELA PEDRALI

SERGIO CASAS

HILDA AGUIRRE

Diputados Nacionales-LA RIOJA

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El presente proyecto manifiesta el repudio y preocupación ante el cierre de la Unidad de Atención Integral Nro. 2 de la ciudad Capital de la provincia de La Rioja, en el contexto de cierres de otras UDAI en el territorio Nacional, un proceder que este gobierno propicia, el desmantelamiento del Estado como garante de inclusión.

No se ha informado ni comunicado a los trabajadores el motivo de estas decisiones.

Las Unidades de Atención Integral son importantes para que las personas jubiladas y las que cuenten con beneficios de la Administración Nacional de las Seguridad Social puedan registrar y actualizar datos personales y los de su familia; estando muy presentes en una comunidad.

En este contexto, en mi provincia La Rioja, además, se está produciendo un vaciamiento de personal, desvinculando trabajadores de planta y contratados; por ejemplo, en delegaciones donde trabajaban 3 personas, se desvinculó a 2 empleados, esto sucede en Villa Unión y Aimogasta, quedando operativamente deficientes. Cerrar Villa Unión, significa que, para hacer un trámite de ANSES, la gente deba viajar aproximadamente 250 kilómetros. Allí se concentran los trámites de todo el oeste provincial: jubilaciones, AUH (Asignación Universal por Hijo), AUE (Asignación Universal por Embarazo), SUAF (Sistema único de Asignaciones Familiares).

Trabajar y solicitar por la apertura de esta delegación, llevó 15 años, tomar la decisión de cerrarla, 3 meses. Sin considerar a la población que perjudican, a sus trabajadores y las grandes distancias y tiempos en realizar un trámite que es su derecho.

Nos perjudica como ciudadanos una mirada única desde el centralismo de un gobierno que no atiende las particularidades del amplio territorio diverso y magnífico de nuestro país.

Por lo expuesto solicito a mis pares el acompañamiento de esta iniciativa.

JORGE RICARDO HERRERA

GABRIELA PEDRALI

SERGIO CASAS

HILDA AGUIRRE

Diputados Nacionales-LA RIOJA